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WEDNESDAY, MAY 24TH. 2023



UPCOMING DATES TO REMEMBER








THURSDAY, MAY 25TH 
AFRICA DAY - NO SCHOOL



FRIDAY, MAY 26TH

NO SCHOOL - LONG WEEKEND 



MONDAY, MAY 29TH
8;00 - 9:00AM & 5:00 - 6:00 PM

COFFEE TO MEET THE INCOMING DIRECTOR
ALL PARENTS ARE INVITED



WEDNESDAY, MAY 31ST

MONTHLY SCHOOL ASSEMBLY AT 9:40 AM
FEATURING THE K/1 CLASS 



 WEDNESDAY, JUNE 7TH

AISN'S SPRING CONCERT/ART SHOW
5:00 - 6:30 PM



SATURDAY, JUNE 10  6;00PM
GRADUATION - AISN CAMPUS

ALL ARE INVITED TO CELBERATE OUR GRADUATES



JUNE 14TH - END OF YEAR CEREMONY 
9:00 - 10:00 AM






FRIDAY, JUNE 16
LAST DAY OF SCHOOL

Board Corner:  At the May 17th meeting, Dr. Leila Bouamatou was elected to serve on the AISN
Board through June 2025.  Congratulations to Leila and thank you for your willingness to serve AISN.  
The Board thanked outgoing Board President, Meredith Crane for her two years of dedication and
leadership in helping guide AISN through a challenging time. The Board also elected new officers
effective June 1.  Kate Tierney will take over as President and Andrea Sweeney will continue as Vice
President.

Dear AISN Community,

I had an opportunity to sit back and reflect about the AISN
community this week; this was spurred on by 2 momentous 
 occasions that highlighted the true meaning of community. On
International Day, I was awestruck by the number of countries our
small community represents. We are an international group that
truly lives our unity daily.  We come together to support, cheer,
and celebrate each other – both our similarities and our
differences. There is so much AISN could teach the world!

The second opportunity to reflect came about when I had the
opportunity to attend Mr. Papis’s thesis presentation, in English,
on "The Application of Musical Therapy in the Treatment of
Autistic Children". Not only was the topic fascinating, I felt so
joyful listening to Mr. Papis present in English. When I met Mr.
Papis in 2018, his English was acceptable, but far from academic.
But in 2020, Mr. Papis set a goal for himself to earn his degree so
he was able to attend a U.S. university and earn a U.S. teaching
degree.  While he knew he was taking on a goal that would take
years to come to fruition, that didn’t deter him from tackling his
dream.  I am so proud of his accomplishment and that he is not
stopping here – onward and upward to earning that U.S. teaching
license.  Mr. Papis, you inspire me!

We hope to see ALL of our parents on Monday to greet AISN’s
incoming Director, Mark Decker.  He is here for a short transition
visit before officially coming on board July 1.
Have a restful long weekend and we’ll see everyone Monday
morning.

Ms. MaryAnn



INTERNATIONAL DAY  WAS A HIT - RECAP



On Thursday, May 18th, AISN students, parents and community gathered to
celebrate the unique cultures, nationalities that make AISN a true international
school. The event started with diversified classroom presentations and rich arts and
crafts displays from parents. The program followed with a heartwarming Flag Parade
in which 33 countries were represented. Th event was wrapped up with a delicious
and unique buffet from all around the world.  A huge thank you to all the parents
who honored us with their presence, support and food contributions. Kudos to the
International Day committee for putting together such an exceptional event. Check
out the pictures below for the excitement. 

AISN: A COMMUNITY OF LIFE LONG LEARNERS
CONGRATULATIONS TO MR. PAPIS

AISN's very own Mr. Papis presented his final thesis entitled "The Application of
Musical Theory in the Treatment of Autistic Children" on Saturday. This
presentation was the final requirement for his degree from the Lebanese
International University of Mauritania.  Mr. Papis had many people in the audience
to listen to his presentation including AISN colleagues.  All were incredibly
impressed with the content of his thesis as well as his English language during the
presentation.  This is a goal Mr. Papis set for himself back in 2020 and has been
working to achieve for 3 years. With this degree, he will now be able to enroll in a
U.S. university to begin earning a U.S. PreK-12 teaching license in Music.  He is a
shining example of how to dream big, make a plan, and stick to it to achieve ones
dreams.  Way to go Mr. Papis!!



MEET THE  INCOMING DIRECTOR COFFEE INVITE: AISN will be
hosting a meet and greet the incoming director day on Monday, May
29th from 8:00 a.m. - 9:00 a.m. and again 5:00 - 6:00 p.m. to give an
opportunity to all parents to meet and welcome our incoming director,
Mr. Mark Decker to the AISN Community. Mr.  Mark is here on a short
transition visit as he gets ready to take over the Director role on July 1st.
This will be a great opportunity to get to know the new director around
good coffee and food. Please find his bio attached to this week's
newsletter.

THE JUNE LUNCH MENU: Was sent to parents on Monday and is
attached to this week's email. Parents are kindly asked to fill out the
form and return back to Ms. N'deye with the exact amount of money
by Monday, May 29th. Feel free to reach out to Ms. N'deye if you
have any questions, concerns and or comments about the lunch
program.

SPRING CONCERT & ART SHOW: Is scheduled for Wednesday,
June 7th from 5:00 -6:30 p.m. on the AISN campus. Students
should go home and come back to school by 4:45 p.m. The event will
start with  art exhibitions  followed by a melodious concert.  More
details will be communicated in the upcoming days. All AISN parents
are invited to join this entertaining event.

AISN ALUMNI UPDATE: KHALID  ALMOTAERY-
LAFAYETTE COLLEGE, PENNSYLVANIA



Khalid Almotary, a 2019 graduate of AISN, recently graduted
from Lafayette College in Pennsylvania with a Bachelor of
Science Degree in Computer Science. He is currently figuring
out his post-college plans and will share his plans as they
develop. 








There will be no school  on Thursday, May
25th in celebration of Africa  Day and
Friday, May 26th to benefit from a long
weekend to relax and rejuvenate. School
resumes on Monday, May 29th at 08:00 a.m.

MATH PROBLEM OF THE WEEK:  Math problem of the
week participants included Ryan, Norah, Kyle, Mansaad,
Clara and Amal.  Winners of this week's Oreos are Ryan,
Kyle and Norah.  Congratulations and keep that math
coming!!

MARKET DAY IN GRADES 2-3:

Shopping can be fun but selling things and collecting the
money for them is even more exciting!  2nd and 3rd graders
learned how to run businesses and use their marketing skills
for more income. Check out the picutres below 

ATTENTION, ATTENTION!! AISN would like to inform 
 parents  that there is a discount of 5% on tuition if payment
for the 2023-2024 school year is made in full by May 31st or
2.5% if payment is for the first half of the year.
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HEBDOMADAIRE D'AISN
MERCREDI LE 24 MAI 2023



DATES À RETENIR






JEUDI 25 MAI
JOURNÉE DE L'AFRIQUE - PAS D'ÉCOLE



VENDREDI 26 MAI - PAS D'ECOLE - LONG

WEEKEND 



LUNDI 29 MAI
8H00 - 9H00 & 17H00 - 18H00

CAFÉ ET RENCONTRE AVEC LE NOUVEAU
DIRECTEUR

TOUS LES PARENTS SONT INVITÉS





MERCREDI 31 MAI
ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'ÉCOLE À 9H40 






7 JUIN - CONCERT DE PRINTEMPS D'AISN
17H - 18H:30



SAMEDI 10 JUIN 18H00
REMISE DES DIPLÔMES

TOUS SONT INVITÉS À CÉLÉBRER NOS DIPLÔMÉS



14 JUIN - CÉRÉMONIE DE FIN D'ANNÉE





VENDREDI 16 JUIN
DERNIER JOUR D'ÉCOLE

Le coin du conseil:  Lors de la réunion du 17 mai,  Dr Leila Bouamatou a été élue pour siéger au
conseil d'établissement d'AISN jusqu'en juin 2025.  Félicitations à Leila et merci de votre volonté
de servir AISN.  Le conseil d'établissement a remercié la présidente sortante, Meredith Crane,
pour ses deux années de dévouement et de leadership qui ont permis à AISN de traverser une
période difficile. Le conseil d'établissement a également élu un nouveau bureau qui entrera en
fonction le 1er juin.  Kate Tierney prendra le relais en tant que présidente et Andrea Sweeney
continuera à occuper le poste de vice-présidente.

Chère communauté d'AISN,

Cette semaine, j'ai eu l'occasion de prendre du recul et de réfléchir à la
communauté AISN. Cette réflexion a été stimulée par deux événements
importants qui ont mis en lumière la véritable signification de la
communauté. Lors de la Journée internationale, j'ai été impressionné
par le nombre de pays que notre petite communauté représente. Nous
sommes un groupe international qui vit véritablement son unité au
quotidien.  Nous nous réunissons pour nous soutenir, nous encourager
et nous célébrer les uns les autres - à la fois nos similitudes et nos
différences. AISN pourrait enseigner tant de choses au monde entier !

La deuxième occasion de réfléchir s'est présentée lorsque j'ai eu
l'opportunité d'assister à la présentation de la thèse de M. Papis, en
anglais, sur "L'application de la thérapie musicale dans le traitement
des enfants autistes". Non seulement le sujet était fascinant, mais j'ai
éprouvé une grande joie à écouter M. Papis présenter sa thèse en
anglais. Lorsque j'ai rencontré M. Papis en 2018, son anglais était
acceptable, mais loin d'être académique. Mais en 2020, M. Papis s'est
fixé pour objectif d'obtenir son diplôme afin de pouvoir s'inscrire dans
une université américaine et d'obtenir un diplôme d'enseignant
américain.  Même s'il savait qu'il s'agissait d'un objectif qui prendrait
des années à se réaliser, cela ne l'a pas dissuadé de réaliser son rêve.  Je
suis si fière de son accomplissement et du fait qu'il ne s'arrête pas là - il
continue à avancer pour obtenir sa licence d'enseignement aux États-
Unis.  M. Papis, vous m'inspirez !

Nous espérons voir TOUS nos parents lundi pour accueillir le nouveau
directeur d'AISN, Mark Decker.  Il est ici pour une courte visite de
transition avant de prendre officiellement ses fonctions le 1er juillet.
Nous vous souhaitons un long week-end reposant et vous donnons
rendez-vous lundi matin.

Mme. MaryAnn



AISN : UNE COMMUNAUTÉ D'APPRENANTS À VIE
FÉLICITATIONS À MR. PAPIS

M. Papis, membre d'AISN, a présenté samedi sa thèse de fin d'études intitulée "The
Application of Musical Theory in the Treatment of Autistic Children"
(L'application de la théorie musicale au traitement des enfants autistes). Cette
présentation était la dernière condition pour l'obtention de son diplôme de
l'Université Internationale Libanaise de Mauritanie.  De nombreuses personnes,
dont des collègues d'AISN, ont assisté à la présentation de M. Papis.  Tous ont été
incroyablement impressionnés par le contenu de sa thèse ainsi que par son anglais
pendant la présentation.  C'est un objectif que M. Papis s'est fixé en 2020 et qu'il
s'efforce d'atteindre depuis trois ans. Grâce à ce diplôme, il pourra s'inscrire dans
une université américaine pour obtenir une licence d'enseignement de la musique
pour les élèves de la maternelle à la terminale.  Il est un exemple éclatant de la façon
dont il faut rêver grand, élaborer un plan et s'y tenir pour réaliser ses rêves.  Bravo
M. Papis !

LA JOURNÉE INTERNATIONALE A ÉTÉ UN SUCCÈS - RÉCAPITULATIF

Le jeudi 18 mai, les élèves, les parents et la communauté d'AISN se sont réunis pour célébrer
les cultures et les nationalités uniques qui font d'AISN une véritable école internationale.
L'événement a débuté par des présentations diversifiées en classe et de riches expositions d'art
et d'artisanat de la part des parents. Le programme s'est poursuivi par un défilé de drapeaux
émouvant au cours duquel 33 pays étaient représentés. L'événement s'est achevé par un buffet
délicieux et unique en son genre provenant du monde entier.  Un grand merci à tous les parents
qui nous ont fait l'honneur de leur présence, de leur soutien et de leurs contributions
alimentaires. Bravo au comité de la Journée internationale pour avoir organisé un événement
aussi exceptionnel. Veuillez voir les photos ci-dessous.



Le menu du déjeuner de juin a été envoyé aux parents lundi et est
joint à l'email de cette semaine. Les parents sont priés de remplir le
formulaire et de le renvoyer à Mme N'deye avec le montant exact
avant le lundi 29 mai. N'hésitez pas à contacter Mme N'deye si vous
avez des questions, des préoccupations ou des commentaires sur le
programme de déjeuner.

CONCERT DE PRINTEMPS ET EXPOSITION D'ART : Le concert
de printemps et l'exposition d'art sont prévus pour le mercredi 7 juin
de 17h00 à 18h30 sur le campus d'AISN. Les élèves doivent rentrer
chez eux et revenir à l'école à 16h45. L'événement commencera par
des expositions d'art suivies d'un concert mélodieux.  Plus de détails
seront communiqués dans les jours à venir. Tous les parents d'AISN
sont invités à participer à cet événement divertissant.

RENCONTRE AVEC LE NOUVEAU DIRECTEUR  : AISN organisera une
journée de rencontre avec le nouveau directeur le lundi 29 mai de 8h00 à 9h00
et de 17h00 à 18h00 pour permettre à tous les parents de rencontrer et
d'accueillir notre nouveau directeur, M. Mark Decker, au sein de la
communauté d'AISN. M. Mark est ici pour une courte visite de transition
alors qu'il se prépare à prendre le rôle de directeur le 1er juillet. Ce sera une
excellente occasion de faire connaissance avec le nouveau directeur autour
d'un bon café et d'un bon repas. Vous trouverez sa biographie en annexe du
bulletin d'information de cette semaine.

ACTUALITÉS DES ANCIENS ÉLÈVES D'AISN : KHALID
ALMOTAERY- LAFAYETTE COLLEGE, PENNSYLVANIE

Khalid Almotary, diplômé d'AISN en 2019, a récemment
obtenu une licence en informatique au Lafayette College en
Pennsylvanie. Il réfléchit actuellement à ses projets post-
collégiaux et les partagera au fur et à mesure qu'ils se
concrétiseront.



Il n'y aura pas d'école le jeudi 25 mai pour
célébrer la Journée de l'Afrique et le
vendredi 26 mai afin de profiter d'un long
week-end pour se détendre et se ressourcer.
L'école reprendra le lundi 29 mai à 08h00.

LE PROBLÈME DE MATHS DE LA SEMAINE : Les
participants au problème de mathématiques de la semaine étaient
Ryan, Norah, Kyle, Mansaad, Clara et Amal.  Les gagnants des
Oreos de cette semaine sont Ryan, Kyle et Norah.  Félicitations
et continuez à faire des maths !

JOUR DU MARCHÉ POUR LES ÉLÈVES DES CLASSES 2 ET 3 :
Faire du shopping peut être amusant, mais vendre des choses et collecter de
l'argent pour elles est encore plus excitant !  Les élèves de 2e et 3e année
ont appris à gérer des entreprises et à utiliser leurs compétences en
marketing pour augmenter leurs revenus. Découvrez les photos ci-dessous.

ATTENTION, ATTENTION ! AISN souhaite informer les
parents qu'il y a une réduction de 5% sur les frais de scolarité
si le paiement pour l'année scolaire 2023-2024 est effectué en
totalité avant le 31 mai ou de 2,5% si le paiement est effectué
pour le premier semestre de l'année.


